

**CON AMPLIA MAYORÍA
CONVENCIÓN
CONSTITUCIONAL APRUEBA
DECLARACIÓN SOBRE PRESOS
POLÍTICOS.**


[LEER MÁS](#)

Con 105 votos a favor, 43 en contra y 10 abstenciones se aprobó la declaración a favor de la libertad de los presos políticos y los presos mapuche. Entre las principales demandas de la Convención, está la máxima celeridad en la tramitación del Proyecto de Ley de Indulto General y la inmediata desmilitarización del Wallmapu.

[LEER MÁS](#)

**TERCERA SESIÓN DE LA CONVENCIÓN
CONSTITUCIONAL SERÁ EL PRÓXIMO MARTES**

La mesa directiva decidió no sesionar viernes ni lunes para tener tiempo de implementar el voto electrónico en más salas del ex Congreso Nacional y afinar detalles en el Protocolo Covid-19.



**CONVENCIÓN EXIGE AUTONOMÍA Y
SUSPENDE LICITACIONES HECHAS
POR EL GOBIERNO**

Luego de dos intentos fallidos, por no contar con los implementos técnicos ni las medidas sanitarias necesarias, la Mesa Directiva de la Convención Constitucional decidió cesar las licitaciones hechas por el gobierno y reclama su autonomía para manejar el presupuesto, asegurándose de que no se gaste ni un peso sin la autorización de la mesa.

[LEER MÁS](#)

**Sigue la sesión en vivo de
la Convención
Constitucional**

[Ver aquí](#)
